

LE PALACE FÊTE SES 100 ANS

DU 23 AU 25 JANVIER
ET TOUTE L'ANNÉE 2026 !

Le cinéma, art majeur du XX^e siècle, a fêté son centenaire en 1995.

À Surgères, **le Palace**, cinéma emblématique de la ville, est un témoin privilégié de cette évolution cinématographique depuis la projection du premier film en 1909 lors de la foire de Surgères et dans la salle de théâtre au premier étage des halles, en 1920.



Le programme du Palace rythme depuis des décennies le quotidien de Surgères...

LE CLUB

Mois de MAI 1968

LE PALACE

LE CLUB

Mois d'AVRIL 1968

LE PALACE

Mois de MARS 1968

LE PALACE

Caravane de Fou...

Ce bâtiment en pierre de taille ouvre ses portes le **26 novembre 1842**. Il restera l'un des plus beaux fleurons de l'architecture municipale, tant il a demandé de démarches auprès des administrations préfectorales qui jugeaient le projet trop ambitieux. Deux salles sont alors aménagées au 1^{er} étage, l'une servant de théâtre et l'autre de bourse, où, chaque samedi, est fixé le prix des denrées. En 1885, les halles sont dévastées par un incendie, le théâtre subsiste.

En 1920 le cinéma quitte les foires et des exploitants locaux louent la salle à la municipalité. C'est huit locataires qui se succèdent de 1920 à 1932.

Vers 1923, la femme de l'épicier Madame Merleau fait construire un écran en brique plâtré. En 1926, la salle est rénovée et connaît un tournant décisif en étant exclusivement réservée pour le cinéma et en prenant **pour la première fois le nom de « Ciné Palace »...**
Histoire à suivre...

Nous vous proposons de célébrer **les 100 ans du cinéma LE PALACE en 2026** à travers une série d'événements uniques, en mettant en valeur à la fois **l'histoire de ce lieu et l'histoire du cinéma**. Ce sera aussi l'occasion de rendre hommage à la culture locale tout en impliquant la population dans cette grande fête du cinéma.

Plus d'informations à venir sur notre site internet !